

# MEXIKO // Bürgermeister heiratet zur Konflikt-Überwindung Krokodil

Seit 230 Jahren pflegen Indigene des Chontal-Volkes dieses Ritual. „Ich akzeptiere diese Verantwortung, weil wir uns lieben“, sagte der Bürgermeister bei der Zeremonie. Das Krokodil trug einen grünen Rock, eine Tunika und einen



**Kopfschmuck aus Bändern.** Laut Bürgermeister Víctor Hugo Sosa soll das seit 230 Jahren begangene Ritual dem Volk Wohlstand und Glück bringen. Sosa ist der Bürgermeister von San Pedro Huamelula, einem von Indigenen des Chontal-Volkes bewohnten Ort. Das Reptil mit Namen „Alicia Adriana“ ist ein Kaiman, der in Mexiko und Mittelamerika heimisch ist.

 [www.faz.net/aktuell/  
gesellschaft/tiere/](http://www.faz.net/aktuell/gesellschaft/tiere/)